## VERNOUX

SPORT - L'association Boxing-Club d'Alboussière a créé une antenne sur la commune

## Le noble art à la sauce vernousaine

epuis quelques mois, l'association Boxing-club d'Alboussière a créé une antenne du club à Vernoux et dorénavant bénéficie d'installations et d'équipements adaptés à ce sport. Aussi, beaucoup d'Alboussièrois participent régulièrement au cours du mercredi à Vernoux et apprécient ces bonnes conditions pour pratiquer leur sport favori, ce qui n'empêche pas que les entraînements aux mêmes jours, mêmes heures continuent à Alboussière.

Cette saison sera axée en priorité sur les enfants. Pour cela les responsables s'efforceront de les faire boxer plus sur des compétitions régionales que nationales, ce qui devrait permettre de diminuer les frais de déplacement. Nos jeunes ont besoin d'acquérir de l'expérience au combat et cette saison de transition s'annonce prolixe en échange interclubs régionaux. De bon augure, donc!



De gauche à droite : Christopher Renault, Eva Guillot, Ingrid Guillot, Elisabeth Barbier, Julien Bridelence.

5 décembre à Vienne (38) stage

Quelques dates de sorties à venir : (69) premier tour championnat enfants ; 3, 4 et 5 avril à Nantes R/Alpes enfants ; 21 février à Vilféminin de boxe anglaise ; 30 jan-vier à Charvieu (38) Trophée enfants ; 7 mars à Poncin (01) R/Alpes enfants, 7 février à Mions Finales championnat R/Alpes

(44) Championnat de France enfants ; 22 mai à Charvieu (38) coupe de l'Isère.